

un jour, au moins partiellement. Pourquoi reculer la venue de ce jour et conserver inutilement des méthodes vieilles qui nous font mépriser par les gens de progrès? Il ne s'agit pas d'introduire des idées préjudiciables à notre mentalité catholique et française, nous nous tenons uniquement dans le domaine physique. Il s'agit d'imiter les autres peuples en ce qu'ils ont de meilleur que nous, il s'agit de former dans nos collèges des hommes dont la race puisse être fière à tous les points de vue et qui pourront lui consacrer une grande somme d'énergie. Pour cela, notre jeunesse instruite doit recevoir non seulement une formation intellectuelle adéquate, mais aussi une formation physique bien comprise, fort différente de celle qu'elle reçoit actuellement.

PIERRE THIBAudeau.

A

P

C

A

P

E

C

St

C

A